

SEGMENTATION

Du **lait non OGM** au non déforestant ?

Plusieurs laiteries ont arrêté leurs cahiers des charges « lait non OGM ». « Dans l'Est, des laiteries pionnières de la démarche ont fait machine arrière, analyse une cheffe de projet de l'Idèle, faute d'une valorisation suffisante sur le marché. » Face à l'engagement de certains acteurs de la filière, dont des laiteries, vers une alimentation animale durable (Duralim), la question peut se poser d'un basculement de la segmentation « lait non OGM » vers celle du « lait non déforestant ».